

まきの木

^{令和5年}7月19日 堀津小学校



学校の教育目標『心豊かに伝え合い たくましくやりぬく子』

前期前半の輝く子どもたち!

今年は、梅雨入りが早く、長くじめじめした日々が続きました。 それでも、子どもたちは元気よく学習に向かうことができ、心 配されていた水泳学習も、どの学年も目標の7回以上を達成 することができました。感染症対策をしっかりし、どの子もルール を守って学習することができていました。水中でブロックを拾うことができ、大喜びする子どもたちの笑顔がとても素敵でした。

前期前半,子どもたちが大きな事故や怪我もなく,健康に過ごすことができたのは,ご家庭のご支援があってこそです。

ご理解とご協力に感謝申し上げます。

さて,前期前半の「3つのかがやき」はどうだったでしょうか。



「集中する授業づくり」では、前期前半の宝物づくりとして、めあてを決めて取り組んできた学級がたくさんありました。「3の声で話す」「時間を守る」「始まり・終わりのあいさつをしっかりとする」「全員挙手を目指していく」など、頑張る姿がみられました。がんばった学級には「輝け!花笑ちゃん賞」を贈りました。「明るいあいさつ」では、低学年を中心に「校長先生、おはようございます」と相手を大切にする名前付け挨拶ができる姿が多くなってきました。計画委員会や生活委員会が、挨拶の呼びかけやよさの紹介を進んで行い、挨拶がよくなりました。地域ではどうでしょうか。前期後半は、地域での挨拶の姿にも目を向けていきたいです。「ひたむき掃除」では、「無駄ロゼロで、すみずみ掃除をすること」を目標に美化環境委員会がキャンペーンを実施し、意識できるようになり前期前半を終えることができます。他にも運動委員会がボールの投げ方講座を開いたり、図書委員会が読み聞かせを実施したりして、自分たちの学校を自分たちの手でよくしていこうという気持ちがよく表れていました。素晴らしい姿で夏休みを迎えることができます。

夏休みは,自分で決めためあてに向かって最後までやりぬくことができる姿を期待しています。

大栄翔関との交流

4日に、大相撲の大栄翔関と交流をしました。 髪を結うときにつける椿油の匂いを漂わせながら大きな体をゆっくり動かして歩く姿に驚いた 子も多かったのではないでしょうか。大関昇進を かけて気迫がみなぎっていることもよく伝わっ てきました。一緒にしこを踏んだり手の大きさを 比べたりして楽しい時間を過ごし、日本の国技に

ついての理解が深まりました。名古屋場所が楽しみになってきました。大栄翔関を応援しましょう。



夏休みの閉庁について

閉庁日 8月14日(金)~17日(木)

この期間は、学校が閉庁となり、職員も在校しておりません。ご了承願います。

交通事故等,緊急に連絡が必要な場合は下記の教育委員会学校教育課の携帯電話までご連絡願います。学校職員に連絡が届くようになっています。

緊急時の連絡先

学校教育課携帯電話

090-6358-6163

堀津小学校 058-398-3294

情報モラル講座のご案内 視聴期間 7月21日(金)~7月28日(金)

夏休みに、配信による PTA 情報モラル講座を予定しています。親子で情報モラルについて学べるよい機会です。是非とも、時間をつくっていただき、視聴をよろしくお願いいたします。

市内小中学校では、SNS にまつわるトラブルが起こっています。堀津小学校でも適切に使えるよう 指導をしていきますが、これを機に、ご家庭でも使う時間や使う場所等のルールをもう一度確かめて いただけるとありがたいです。